

Ressort: Finanzen

Bericht: Interesse an abschlagsfreier Rente mit 63 geht zurück

Berlin, 24.11.2016, 08:12 Uhr

GDN - Das Interesse an der abschlagsfreien Rente mit 63 geht deutlich zurück. Im Jahr 2016 sind bis Ende Oktober 184.868 Anträge auf die vorzeitige Rente nach 45 Versicherungsjahren bewilligt worden, berichtet die "Bild" (Donnerstag) unter Berufung auf Zahlen der Deutschen Rentenversicherung.

Das sind 29.711 und damit 13,8 Prozent weniger als im Vorjahres-Zeitraum (214.579). In den ersten 10 Monate des Jahres wurden zudem 820 (2015: 1.331) Anträge auf Rente mit 63 abgelehnt. Seit dem 1. Juli 2014 können Versicherte, die mindestens 45 Jahre in der gesetzlichen Rentenversicherung versichert waren, ab 63 Jahren ohne Abschläge in Rente gehen. Ab dem Jahrgang 1953 steigt diese Altersgrenze aber wieder schrittweise an.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81341/bericht-interesse-an-abschlagsfreier-rente-mit-63-geht-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com